

11.15.07.2022

# Fünf neue Gesichter in Büßleben

Fußball-Landesklässler sieht andere Teams in der Favoritenrolle. Kapitän Apitius hört auf

**Malik Sinn**

**Büßleben.** Fünf Neuzugänge hat der SV Blau-Weiß Büßleben vermeldet. Ist dies nach Platz zwei in der vergangenen Landesklasse-Saison ein Zeichen für den Angriff auf die Verbandsliga? Trainer Mario Wisocki wehrt ab: „Da gibt es andere Mannschaften, die solche Aussagen treffen, wie Mühlhausen und Bad Frankenhausen. Unser Ziel in Büßleben

ist es, jedes Jahr oben mitzuspielen“, sagt er und verweist auf die Abgänge, die es zu kompensieren gilt.

So hat mit Mittelfeldspieler Max Laube eine Stammkraft den Verein verlassen. Für ihn holte Blau-Weiß Antonio Kumm vom Verbandsligisten Bad Langensalza. Zudem hat Kapitän und Torwart Hagen Apitius seine Laufbahn beendet. Seine Lücke soll Lukas Hübner aus Artern ausfüllen. Ebenfalls von einem Liga-

Konkurrenten, nämlich aus Gispersleben, wechselte Stürmer Kevin Schenke nach Büßleben.

Komplettiert werden die Neuen durch die talentierten Marc Siebert (Borntal Erfurt) und Moritz Schneider (Walschleben). Auch den einen oder anderen Spieler aus den eigenen A-Junioren wird Wisocki wohl in den die Mannschaft berufen.

Er hofft, mit den personellen Alternativen mehr Konstanz in den

Kader zu bekommen. In der Vergangenheit war es häufig so, dass der Trainer viel improvisieren und mit einer knappen Spielerdecke auskommen musste.

An diesem Freitag steht 19 Uhr bei Lok Erfurt das erste Testspiel für den Landesklässler an. Bereits am Sonntag, 11 Uhr, folgt mit dem Duell gegen Borntal die nächste Partie. Ernst wird es am 30. Juli im Landespokal bei Lache Erfurt (14 Uhr).